



あけましておめでとうございます

校長 中島 賀子

新しい年を迎えました。年末年始は寒波がやってきました。そして、新型コロナも全国的に増えてきました。沖縄県では、第6波に入ったともいわれています。大阪府、東京都の感染者数も多くなってきました。オミクロン株の感染力はデルタ株以上であるともいわれています。今年も学校では、新型コロナウイルスの感染拡大防止に努めます。こんな中ではありますが、教職員一同、子どもたちのために、今年も力を合わせてがんばってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。オミクロン株は、楽観視していませんが、デルタ株の時ほどの深刻な状況にはならないのではと思っています。そのためにも、手洗い・換気・マスク着用・ディスタンスの確保等の私たちができる基本的な対策は続けていきます。

さて、3学期から中学校でもいよいよ給食が始まります。各学校で作る小学校とは違い、給食センターで市内17校分を作るセンター方式です。旧若草中学校の敷地に給食センターが建てられました。最新式の設備が整ったセンターだそうです。アレルギー対応については、乳、卵、小麦、エビ、カニ、イカ、タコ、ごま、アーモンドの9品目対応になります。そして、専用の部屋で専任の調理員が調理するそうです。容器も別容器に入れて、各校に運ばれていくようです。中学校では、着々と準備が進められているようです。子どもたちは小学校で6年間、給食を食べていますが、中学校の先生方は初めての経験です。今までに様々な練習をしてきたようです。中学校の先生に、小学校の給食の様子を見学・体験をしてもらったり、中学校で模擬給食指導として決まった通路を通過して教室から配膳室、食缶を持って配膳室から教室まで運んだりした学校もあったそうです。中学校でも小学校と同じように、おいしい給食を安全に食べられるようになります。ただ、非常変災の時の対応が小学校と異なる場合もあります。小学校の場合、午前9時までに警報が解除されれば、給食があり、午後普通に授業を行います。中学校では、給食センターで市内17校の約1万食を調理、配送をするので、午前9時までに解除されても、間に合わないため、午前中みの授業で下校することになります。それでも、中学校も給食が始まれば、尼崎市としても、より住みやすい街になりますね。

それでは、今月後半に学校公開を計画しております。密を避けるため、地域で分けて、2日間（1校時から4校時）の実施予定です。子どもたちの様子をご覧いただければと思います。感染拡大せず、実施できることを切に願っております。

## 1月行事予定

1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	始業式 12:00下校
12	水	書き初め大会 身体測定1年 12:30下校
13	木	書き初め大会 身体測定2年 給食開始
14	金	委員会活動 身体測定3年
15	土	
16	日	
17	月	身体測定4年 避難訓練 ファミリー掃除
18	火	身体測定5年
19	水	身体測定6年・ひまわり
20	木	代表委員会
21	金	15:45下校 ↓
22	土	
23	日	
24	月	児童集会 クラブ活動(見学) 給食週間
25	火	
26	水	14:40下校 ↓
27	木	学校公開 ↓
28	金	学校公開 ↓
29	土	
30	日	
31	月	委員会活動 ひまわり月間なわとび(~2/25)

《ひまわり月間(なわとび)》  
 1月31日(月)~2月25日(金)》  
**なわとび大会(2月21日(月)~2月25日(金))**  
 時間跳び・学年の目標に応じて、金・銀・銅賞を渡します。  
 技跳び・学年の目標に応じて、色々な技に挑戦します。跳べた技の数に応じて、金・銀・銅賞を渡します。



**なわとび検定(1月31日(月)~2月25日(金))**  
 休み時間に学年の目標に個人で挑戦します。

**なわとびカード**  
 ひまわり月間中、大会や検定に向けて、回数跳びと技の向上に取り組み、色を塗って達成を目指します。

《児童会役員選挙》  
 2月2日(水)の児童会役員選挙に向けての活動が始まります。投票は3~5年生で行います。

《学校公開27日(木)、28日(金)》  
 1~4校時までご覧頂けます。今年度は感染症対策として、27日は田能地区の方、28日は椎堂・東園田地区の方というように、日を分けてにお越しいただく予定です。詳細は後日配布する手紙をご覧ください。また、各教室の廊下に書き初めを展示しています。

《避難訓練17日(雨天21日)》  
 1・17阪神淡路大震災を忘れないために地震に関するビデオを鑑賞し、地震と津波を想定した避難訓練を行います。今年度は参観及び引き渡し訓練を行いません。

